

Frankfurt am Main

Eigenes Immobilienportal

[10.09.2015] Eine neue Plattform für die Vermittlung vakanter Gewerbeimmobilien, Grundstücke und Wohnimmobilien im Stadtgebiet ist in Frankfurt am Main gestartet.

Ein eigenes Portal für das Matching von Immobilienangeboten und -gesuchen betreibt jetzt die Wirtschaftsförderung der Stadt Frankfurt am Main. Als Basis wird das kommunale Immobilienportal (KIP) der Firma Wunschgrundstück eingesetzt. „In dem neuen Immobilienportal können wir den gesamten Frankfurter Immobilienmarkt übersichtlich abbilden“, erklärt Stadtrat Markus Frank, Dezernent für Wirtschaft, Sport, Sicherheit und Feuerwehr. „Neben Gewerbeimmobilien lassen sich zum Beispiel auch Grundstücke oder ganze Gewerbe- und Wohnbaugebiete optimal präsentieren. Besonderes Highlight für uns: Die Frankfurter Angebote sind nicht bloß auf dem eigenen, sondern automatisch zusätzlich auch auf den Immobilienportalen des Landes Hessen und der Metropolregion FrankfurtRheinMain zu finden.“

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt am Main